

Pressemitteilung

Landessieg für SRH Stephen-Hawking-Schule: Teilnahme am Bundesfinale gesichert

Schüler:innen der SRH Stephen-Hawking-Schule gewinnen Landesfinale „Jugend trainiert für Paralympics“ 2024 im Schwimmen

17.06.2024

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen sechs bis neun der SRH Stephen-Hawking-Schule holten sich Ende April den Landessieg bei "Jugend trainiert für Paralympics" im badischen Städtchen Freistett und sicherten sich damit die Teilnahme am Bundesfinale im September in Berlin.

Die Freude darüber ist bei den Schülerinnen und Schülern, sowie bei den Betreuerinnen und Betreuern, den Lehrkräften und der gesamten SRH Schulen GmbH riesig. „Wir sind stolz auf unsere Schülerinnen und Schüler. Das ist eine großartige Leistung“, so Geschäftsführer Dr. Tobias Böcker.

Insgesamt acht Mannschaften aus fünf Schulen aus ganz Baden-Württemberg schwammen in Freistett um den Landestitel und gleichzeitig um das Ticket für das Bundesfinale in Berlin. Die Schwimmerinnen und Schwimmer der SRH Stephen-Hawking-Schule traten mit zwei Mannschaften an.

Die erste Mannschaft der SRH Stephen-Hawking-Schule gewann den Titel mit knappem Vorsprung vor den beiden Mannschaften der Johannes-Wagner-Schule aus Nürtingen. Die weiteren Plätze belegten die Mannschaften der Winterhaldenschule aus Sindelfingen, der Schloss-Schule Ilvesheim und des SBBZ Waldkirch.

Geplant und initiiert wurde der Wettkampf von Holger Kimmig, Sportreferent des Badischen Behinderten- und Rehabilitationssportverband e.V. – Abteilung Leistungssport, und Hannah Hansmann, Landesbeauftragte Schwimmen sowie Lehrerin an der SRH Stephen-Hawking-Schule.

Die Schülerinnen und Schüler der SRH Stephen-Hawking-Schule sind bereits voller Vorfreude auf Berlin und fleißig am Trainieren.



Fotohinweis:

© SRH Schulen

Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung. Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Als Stiftung mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit begleiten wir Menschen auf ihren individuellen Lebenswegen. Unserer Leidenschaft fürs Leben folgend, helfen wir ihnen aktiv bei der Gestaltung ihrer Zukunft, hin zu einem selbstbestimmten Leben. Mit 17.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und 1,25 Mio. Kunden erwirtschaften wir einen Umsatz von rund 1,3 Mrd. Euro (2022).

Die 1966 gegründete SRH ist heute eines der größten Bildungs- und Gesundheitsunternehmen Deutschlands mit bundesweit rund 80 Standorten. Hauptsitz der SRH ist Heidelberg.